

東郷幼稚園だより

令和5年度 園だより 7月号
 令和5年6月26日発行 No.4
 発行責任者:園長南之園八千代

元気にあいさつ、笑顔で過ごそう幼稚園!

幼稚園の一日は、あいさつで始まり、あいさつで終わります。これは、大人も子供も同じです。職員も朝、帰り必ずあいさつしています。子供たちも、朝、帰りにあいさつをしています。また、手伝ってもらったら、「ありがとう」と言います。給食を食べる前は「いただきます」食べ終わったら、「ごちそうさまでした」と言います。一日のうち、たくさんのあいさつの言葉を言います。あいさつすれば、気持ちも晴れやかになります。あいさつをすると、そこから、会話もうまれることもあります。

幼稚園には、様々な人々がやってきます。子供たちは、それらの人々に「こんにちは」とか、給食センターの人には、「ありがとうございました」と言っています。元気なあいさつの声を聞いたり、笑い声を聞いたりすると、こちらから自然に笑顔になります。みんなで、笑顔の花を咲かせましょう。

地域の方々の協力に感謝!(民生員の方々の草刈りボランティアで、園舎まわりがすっきり整備!!)

20日(火)に、民生員の方々が東郷幼稚園に集合してくださいました。村尾さんの指示の下、園舎前の土手や裏駐車場等の草刈りをしてもらいました。すっきり、きれいに整備され、職員一同、感謝の気持ちでいっぱいです。作業に参加して下さった皆様、本当にありがとうございました。



斧淵コミュニティー・東郷幼稚園OGの方々が、バケツ田んぼ・ミニ田んぼの田植えのお手伝いに来て下さいました。

23日(金)に斧淵地区コミュニティ協議会、地域の方々、保護者OGの協力を得ながら、バケツ田んぼ・ミニ田んぼの植え付けの体験をしました。芋の苗植え続き、2回目の貴重な農業体験です。短い時間でしたが、泥の感触を味わいながら、慎重に稲を植え付けていました。秋の収穫が楽しみです。

【自然とのかかわり・生命尊重】



夏野菜の収穫が次々と始まっています。年長さんから順番に収穫してお持ち帰りが始まっています。どんな、お料理にしようかな?どんな味だったかな?親子でたくさん話をしてくださいね。



交流保育(城上幼稚園)に行ってきました。プール遊びをしたり、自己紹介ゲームをしたりして遊びました。とても、楽しい活動になりました。



7がつ

- 3歳児：教師や友達とふれ合いながら、自分の好きな遊びを楽しむ。
- 4歳児：自分の思ったことをのびのびと表現しながら、遊びを楽しむ。
- 5歳児：自分の思いを伝え合いながら、楽しく遊びをすすめていく。

行事予定と活動

※ 変更する場合があります。早めの連絡を心掛けます。ご了承ください。

日	曜	行事	子供の活動	保護者に関わる行事
1	土			
2	日		【好きな遊びを楽しむ・室内】 ままごと、製作、ごっこ遊び、折り紙 他 年長:簡単な規律訓練の練習	
3	月	園外保育 (芋畑・周辺散策)		
4	火	未就園児交流	未就園児さんと遊ぼう。	
5	水	訪問歯科指導	歯について学ぼう!	
6	木			
7	金	七夕会・誕生会	七夕会・誕生会に参加する。	誕生児保護者 給食試食会
8	土			
9	日			
10	月			
11	火	4園交流 (ひわき幼へ)	他の幼稚園の友達と遊ぼう!	
12	水	学校評価委員訪問		
13	木	ALTとの交流	カードを使って英語に親しもう!	保育参観・学級懇談会・家庭教育学級(A LT)・PTA監査
14	金	プール納め	プール納めをしよう。	
15	土			
16	日			
17	月	祝)海の日	キッドピクスを楽しもう。	
18	火	キッドピクス	花火について学ぼう!	
19	水	おもちゃ花火教室		
20	木	1学期終業式 大掃除	終業式に参加する。 部屋や持ち物等を片付ける。	※ 給食・園バス あります。14時降園
21	金	夏休み ~8月31日(水) 預かり保育開始		
8月		※ 園バスあり 11時降園	9月	※ 給食・園バス あり 14時降園
21	月	登園日	1 金	2 学期始業式

9月の行事予定

- 1日(金) 始業式・役員会
- 4日(金) 身体計測・純大インターンシップ ~8日(金)
- 7日(木) 交通安全教室②
- 12日(火) 未就園児遊び③
- 14日(木) うめっこ・絵本の貸し出し
- 15日(金) 火災避難訓練
- 23日(土) 奉仕作業 7:00~8:30
予備日:24日(日)
- 26日(火) キッドピクス
- 29日(金) 学級懇談会・家庭教育学級

風水害・原子力防災【道徳性・規範意識の芽生え】

引渡し訓練(6月9日・金)

9日(金)は風水害・原子力防災引渡し訓練を実施しました。今回は連絡網を使って、保護者の方々に迎えに来ていただいて、「いざという時の災害」に備えました。「備えあれば憂いなし」です。

6月の保育エピソード

(【けら】を見て)のつぶやき
 花の植え替えをしている時、【けら】を見つけました。早速、【けら】のお家をつくり、子供たちが気付くようにいきものコーナーのテーブルに置きました。すると、新しい飼育ケースがあることに気づいた年少A子が、「何かいるの?」興味を示しました。「いるよ。なんだと思う?」と言うと、しばらく考えて「わからない。」と答えました。「見たことあるかな」と言いながら、苔を外してあげると、カサコソカサコソと動く昆虫がいました。手にとって見せてあげると、「わあー、かわいい。手がモグラみたいだね。」と昆虫をみた感想を言いました。「本当だね。よく、気が付いたね。すごいね。」と褒めると、A子も、にっこりと笑顔を見せてくれました。「【けら】というなまえだよ。」と教えると。「ふ〜ん。【けら】っていうのか、かわいいね。」と言い、しばらく楽しく会話がすすみました。そして、他の子供たちも、かわるがわる【けら】を観察していました。6月、いきものコーナーが充実しています。

6月の保育の様子



※暑くなってきました。熱中症への対策も心がけましょう。

「一」...幼児期の終わりまでに育ってほしい「10の姿」